
Jahresbericht Materialverwaltung 2019 

 

Es ist schnell passiert, schon ist mein erstes Jahr als Materialverwalter vorbei und ich freue mich auf 

weitere Jahre. 

Es braucht seine Zeit sich einzuleben, aber wenn man Hilfe braucht bekommt man sie. Ein grosses 

Danke an alle die mich unterstützt haben.  

Das Budget wurde dieses Jahr auf Wunsch ausgenutzt. 

Wer eine Idee oder einen Wunsch bezüglich Material hat, soll sich bitte bei mir melden. 

 

Freundliche Grüsse 

 

Christian Ramseier 


